



# Edgar Montellà, subcampeón de las Crèdit Andorrà GSeries2 2018

El piloto del Snow Driving Andorra cerró su participación en las Crèdit Andorrà GSeries2 (GS2) con una segunda posición en la clasificación final de la G5, podio que no fue suficiente para recuperar la desventaja que tenía al inicio de este último parcial respecto a su rival directo, y al final campeón, Miquel Socias.

En esta última cita de las GS2 2018, el triunfo fue para Gerard de la Casa que, en esta ocasión, compartió GIAND con Montellà.

El inicio de esta última jornada, complicó un poco más las aspiraciones de Edgar Montellà en su lucha por conseguir el título. Ocupó la tercera posición en la manga calificativa, esto le supuso aumentar su desventaja respecto a Socias a 7 puntos.

En la continuación, Super Especial, Montellà (2o) superó a su rival, pero solo le pudo limar 1 punto en la diferencia global comentada.

Ambos pilotos coincidieron en la Final A. El piloto andorrano dominó de principio a fin esta última final del certamen pero, la segunda plaza de su rival dejó, de manera definitiva, el título en manos de Socias por una diferencia de 4 puntos.

A pesar de que el título se escapó, Montellà estaba satisfecho de su actuación en la GS2 de la presente temporada, esta era la opinión antes de subir al podio final: **Hemos competido hasta el último momento pero conseguir el título no ha sido posible, solo puedo felicitar al campeón (Miquel Socias) y, si es posible, volverlo a intentar la próxima temporada.** El Joven Piloto del Automóvil Club de Andorra era consciente del momento en que el título se le escapó: **No tengo dudas que la final de la G3, cuando el cambio de velocidades dijo basta, fue el momento decisivo del certamen. Cedimos 10 puntos al rival y aunque durante la jornada siguiente recuperamos en parte, nuestras posibilidades quedaron tocadas. También es cierto que, si nos centramos en esta última jornada, la tercera posición en la manga de clasificación nos obligó a ir a remolque durante el resto de este último parcial.**

A partir de este mismo instante, las GS2 son historia y Edgar se centrará en el Campeonato de España de Montaña como objetivo prioritario: **Así es, antes de la primera cita en Estepona (Málaga) intentaremos hacer un test con el Speed Car. Es cierto que las GSeries me han permitido mantener el ritmo de competición, pero el feeling con la mecánica de montaña es diferente. Hacer una prueba antes de iniciar la primera carrera siempre te da un plus de confianza.**

Como bien comenta el piloto andorrano, el Campeonato de España de Montaña se iniciará en la provincia de Málaga, con la disputa de la Subida Estepona - Peñas Blancas. La prueba se disputará los días 17 y 18 del presente mes de Marzo.

Servicio de prensa.

